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ОРГАН 
ПАРТКОМА, ГРУПКОМА 

И РУКОВОДСТВА 
АНГАРСКОГО 
УПРАВЛЕНИЯ 

СТРОИТЕЛЬСТВА

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ИЗДАЕТСЯ 
С 5 ABI УСТА 1949 ГОДА

№ 9! (2535) СРЕДА, 21 ноября 1973 года. ВЫХОДИТ ДВА РАЗА 
В НЕДЕЛЮ Цена 2 юп, г

СТРОИТЕЛИ НА ТРУДОВОЙ,  У Д А Р Н О Й
ДОБРЫЕ ДЕЛА

На пусковом комплексе стирола каждый день поступают рапорты 
о хороших делах бригады. Отличаются и монтажники, и строители. 

Бригада И. Ларькина закончила монтажные работы в объеме про

екта на объекте 14-84 и сдала его под чистовую отделку и покраску 

оборудования. Вскоре будут рапортовать о завершении монтажа на 

объектах 10-92 и 10-72а бригады монтажников В. Колодкина и
А. Степанова.

А вот комплексная бригада Г. Файзуллина из СМУ-2 отрапор

товала об окончании отделки в распределительном устройстве объ
екта 10-93.

Накал работ на стироле нарастает.

В. КОЛГАНОВ, 

начальник комплекса.

ПРИМЕР ОСТАЛЬНЫМ
Любую работу можно поручить 

комсомолке Валентине Ковалик, и 
можно быть уверенным, что она не 
подведет. Выпускница ГГТТУ, Ва
лентина за два года сумела стать 
одной из лучших отделочниц в 
бригаде, получила высокий раз- 
ряд. |

Но не одной работой живет Ва
лентина. Она — член комитета 
ВЛКСМ участка, посещает кружок 
комсомольской политсети. В эти 
дни Валентина показывает хоро
ший пример, как на'до работать в 
решающем году пятилетки.

Е. ГАВРИЛОВА, 
бригадир маляров СМУ-5.

Моторист автобазы № 8 Е. И. 
Завалин и в этом году является 
лучшим рационализатором в 
УАТе. Им подано 2 предложения, 
которые внедрены. Одно из них 
дало экономию в год в сумме 300 
рублей.

113 нщщнх
Таких людей, чей поиск направ

лен на улучшение работы авто
транспорта, в коллективе автомо
билистов 119 человек. Ими подано 
в бриз 110 предложений, из кото
рых внедрено 75. План по эконо
мии перевыполнен.

Три предложения подал инже
нер лаборатории НОТ УАТа Ф. Д. 
Блюзиикий. Одно из этих предло
жений с экономическим эффек- 
дрм 790 рублей.

Внедрено в этом году и 3 изоб
ретения из родственных предпри
ятий. К концу года рационализа- 
трры УАТа внесут в фонд пяти
летки еще несколько тысяч рублей.

В яодоиницын,
инженер техотдела УАТа.

ВСТРЕЧНЫЙ— 
к Дню Конституции
На общем собрании коллектива 

столярного цеха ДОКа-2 было ре
шено дополнительно к социалисти
ческим обязательствам принять 
встречный план по выпуску 700 
квадратных метров пиломатериа
ла. С учетом повышенных обяза
тельств цех должен был выдать в 
этом году 1900 квадратных мет
ров продукции сверх плана.

Задача не из легких но благо
даря трудовому энтузиазму 
бригад, среди которых пример по
казывает ко мсомольско-молодеж
ная М Саяпина. слово у дерево- 
обработчиков не расходится с де

лом На сегодня половина встреч
ного плана уже выполнена, и к 
Дню Конституции цех будет ра
портовать о полностью выданной 
продукции по социалистическим 
обязательствам и встречному пла
ну. А к концу декабря будет изго
товлено продукции еще на сотни 
рублей.

Есть все основания полагать, 
что коллектив удержит завоеван
ное за III квартал переходящее 
Красное знамя по комбинату

H. БАРАНОВСКИЙ, 
начальник столярного цеха 
ДОКа-2.

На два СУЧУ
Для дальнейшего совершенство

вания производства на стройке на 
базе мастерских СА\У-2 организо
ван участок малой механизации с 
подчинением УЭСу. Участок об
служивает СМУ-2, СМУ-3 и изба
вил эги подразделения от вспомо
гательного производства.

Сейчас на участке ведется под
готовка калориферов, ремонт ком
прессоров, электрооборудования.

Создание участка позволит в 
дальнейшем устранить малую ме
ханизацию СМУ, ведущих строи
тельство промышленных объектов.

К. ВАСИЛЬЕВ.

* * *

Бригада бетонщиков Бориса  
В асильевича П олы галова цс- 
пеш но работает в третьем, ре
шающем годи пятилетки. Свое 
социалистическое обязательст
во бригада успеш но выполняет, 
дыдав в сентябре и октябре 313 
квадратных метров стеновых 
панелей сверх плана.

На снимке: бригада Б. В. По- 
лы галова .

Фото В. Н Е Б О ГИ Н А .

* * *
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Р Е М О Н Т Н И К И -как  доб
рые лекари. Они возвра

щают машине способность дви
гаться. а иногда собирают ее 
почти из ничего. На то у них и 
профессия такая.

В коллективе ремонтно-меха- 
нических мастерских автобазы 
№ 1 управления автомобильно
го транспорта много хороших 
ремонтников. Среди них есть 
настоящие мастера, которым по 
плечу самые трудные задания. 
Эги люди, как правило, всегда 
справляются с принятыми соци
алистическими обязательства
ми, их труд является добрым 
примером для остальных.

Один из них — Валерий Се
менович Елезов. Это ведущий 
специалист по моторам. Его 
трудовой путь начинался с

М А С Т Е Р А
тракториста, потом он водил 
машины, а вот уже нескол’ько 
лет является ремонтником. Лю
бит он .эту работу, знает все 
марки двигателей, и еше не бы
ло случая, чтобы он не спра
вился с заданием.

Сейчас Елезов работает без 
оборотных двигателей. Но каж 
дый раз, когда выпадает не
сколько минут, свободных от 
текущего ремонта. Валерий со
бирает запасной двигатель. Он 
в совершенстве овладел своей 
профессией, передал свои сек
реты В. Глотову и К. Дроздо
ву.

Ударник коммунистического 
труда Елезов является членом 
цехового комитета, отвечает за 
спортивную работу. Он и сам 
нередко выходит на футболь
ное поле и на волейбольную 
площадку. чтобы защитить 
честь своей команды.

По ремонту автобусов веду
щим специалистом является 
Владимир Иванович Просеков.
У него пятый разряд, за свои 
25 лет трудового стажа он ос
тался верен избранной профес- % 
сии ремонтника и сменил тольч 
ко одно место работы. В авто
базе Владимир Иванович на

ремонте более 10 лет. Это очень 
принципиальный человек, лю
бит, чтобы работа была насто
ящая, чтобы дело спорилось. 
Есть у Просекова одна харак
терная черта: он никогда не
приступит к работе, пока хоро
шо ее не продумает. И зача
стую перед началом переберет 
несколько вариантов и выберет 
самый лучший. Если говорить
о нем как о рационализаторе, 
то предложения у него появ
ляются каждый день.

Сейчас nepejf бригадой, в ко
торой работает ударник ком
мунистического труда Просе
ков, стоит нелегкая задача. К 
новому году им нужно выпол
нить капитальный ремонт ав
тобуса. По сути дела, собрать 
его заново. А ведь в мастер

скую заходят и заходят маши
ны на текущий ремонт Везде 
нужно успеть рабочим И они 
успевают.

Чтобы полнее сказать о Про- 
секове, как об отличном ре
монтнике. приведу такой при
мер. Он практически из дета
лей, которые были собраны из 
отработанных машин и не 
представляли большой ценно
сти, * собрал прекрасный 
«УАЗик». который вот уже три 
месяца колесит по дорогам го
рода и прошел все поля под
шефных районов.

Работа настоящего мастера 
всегда вызывает уважение.

Л. ШИЛО, 
инженер по ремонту авто
базы 1.
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Комсомольская орбита

С з а б о т о и о м о л о д ы х
П артийн ое  бюро СМУ-7 на 

с очередном своем заседан ии  
Ь рассм отрело  вопрос «О ра- 
s боте бю ро комсомольской 
 ̂ организации». Э то  еще раз 
 ̂ п од твер ж дает  то* факт, что 
 ̂ коммунисты передового кол- 
лектива  заб о тятся  о своих 

s пом ощ никах  - комсом ольцах , 
s хотят, чтобы и к о м с о м о л а  
 ̂ ская  о р ган и зац и я  СМУ бы* 
 ̂ л а  на высоком уровне. С 
 ̂ д окладом  перед членами 

& партийного бюро выступил

секр етар ь  комсомольской
организац ии , молодой ком 
мунист Петр К ривощ апов.

К ом сом ольская  о р г а н и за 
ция за  последние 3 месяца  
значительно  ак ти ви зи ровала  
свою работу . У луч ш и лась  
внутрисою зная работа  и р а 
бота «К ом сом ольского  п ро
ж ектора» ,  н а л а д и л а сь  связь  
с подшефной школой.

Н о члены партийного бю 
ро r своих выступлениях го
ворили не только  об успе

хах, но и о имею щ ихся серь
езных н едостатках  в работе 
бюро комсомольской о р га 
низации. В СМУ-7 работает  
82 человека в возрасте  до 30 
лет, 44 человека — в в о з р а 
сте до  25 лет, а приема в 
комсомол нет уж е  второй 
год. Хотя из 22 ком сом оль
цев 8 учатся  в техникумах, 
4— в Ш Р М , 8 человек посе
щ аю т зан я ти я  в ком сом оль
ской политсети, но из р а б о 
тающ ей м олодеж и 18 чело-

*
век не имею т среднего о б р а 
зования, 4— восьмнлетнего.

Обо всем этом на з а с е д а 
ния партбю ро велся  серьез
ный и взы скательны й р а з 
говор.

И такре  принципиальное 
отношение коммунистов к 
молодеж и д ает  возм ож н ость  
надеяться  на коренное у л у ч 
шение в работе  ком сом оль
ской организации. В III  
к в ар тал е  ком сом ольская  о р 
ганизац ия  СМУ-7 з а н я л а  
второе место в соц и али сти 
ческом соревновании среди 
организаций своей rpvnrtbi. 
Это значительный успех, ес 

ли учесть, что в этой группе 
соревную тся такие комсо
мольские организац ии , как  
СМУ-6, трест  ВХМ и д р у 
гие.

Хочется верить, что пар* 
тийное бюро, руководство  В 
СМ У о к а ж у т  сам ую  .neftct- S 
венную помощ ь новому бю- S 
ро В Л К С М , секретарю  к о м 
сомольской о рган и зац и и , 
ведь от совместных усилий 
будет зави сеть  уровень  pa- g 
боты комсомольской орга  
низании.

А. П О П Ы Л Ь К О В ,  
секретарь комитета ком
сомола стройки.

В нашем училищ е есть 
с группа , которая является 
s гордостью всего коллектива  
 ̂ училищ а. Это комсомоль- 
 ̂ ская группа М  16. У чащи- 

^ еся этой группы  осваивают  
i  профессию плиточника-Мо- 
S заичника.
х М ного си А, энергии и вре- 
^ мени требуется от мастера 
 ̂производственного обичения  

§ Л ю бови Андреевны  Кавьй- 
^ ровой, чтобы привить ребя- 
^ тем лю бовь к профессии, н а -

ГОРДОСТЬ УЧИЛИЩА
ичить их всем хитростям 
профессионального мастер
ства. И вот уже третий год  
подряд группа является пе
редовой в училищ е как по 
теоретическому обучению, 
тан и по производственным  
Показателям.

Это друж ный и интерес
ный комсомольский к о ллек 

тив, душ ой которого и за во 
дилам и всех дел являются 
комсорг группы  Нина  Сга- 
цук, начальник штаба опе
ративного комсомольского  
отряда училищ а И рина Анд- 
рюшевич, член комитета ком
сомола училищ а Варя За-, 
гвоздина, ответственная за

■СЛОВО РУКОВОДИТЕЛЯо Б н
Долго и терпеливо ждал рабо

чий УЖДТ Ф. А. Белокопытов 
квартиры. Многие из тех, кто при
шел в коллектив железнодорожни
ков стройки значительно после 
него, уже переселились в благоуст
роенные дома, а он с женой' псе 
продолжал жить в бараке. Филип
пу Антоновичу говорили:

— Подожди еше немного... У
них, видишь, семья большая, а вас, 
ведь, — всего двое...

И Белокопытов ждал. Согла
шался: многосемейным труднее, 
им раньше надо благоустроенную 
жилплощадь. К тому же, так слу
чилось, что УЖДТ выделялись 
больше двухкомнатные да трех
комнатные квартиры, а ему — за
чем такие хоромы? Хватило бы 
вполне и однокомнатной.

Стаж работы у Белокопытова на 
этом предприятии не маленький- 
14 лет. Правда', теперь, чтобы как- 
то смягчить неприятное впечатле
ние от происшедшей некрасивой 
истории, руководители УЖДТ на
стойчиво подчеркивают: не непре
рывных 14 лет Действительно, 
из этих 14 лет Филипп Антонович 
свыше двух лет работал на стан
ции Китой-Комбннатская. Потом 
вернулся в УЖДТ. Однако надо 
сказать, что этот перерыв в дан
ном случае не играет существен
ной роли: те же 14 лет — и без 
всякого перерыва — работает 
стрелочницей в УЖДТ жена Бе
локопытова — Анастасия Савель
евна Тимакова.

И если Белокопытов до сих пор 
не получил ордера на квартиру, 
то отнюдь не по причине «малого 
стажа работы». Никак нельзя на
звать Филиппа Антоновича и его 
супругу ни «летунами», ни про
гульщиками или лодырями, кото
рым очередь на жилье отодвигает
ся. по решению профсоюзного ко
митета. на более дальние сроки.

Нет, причина не в этом. Просто

Ф. Белокопытов не был назойли
вым просителем, не стучал во все 
двери, понимал создавшуюся на 
предприятии обстановку. Однако 
всякому терпению приходит конец. 
И Филипп Антонович подал заяв
ление об увольнении. Вот тут-то 
все и началось.

Терять рабочего, к тому же ра
бочего добросовестного и опытно
го, никому не интересно. Руково
дителям УЖДТ — тем более: у 
них постоянная и значительная не
хватка рабочих рук. Начальник 
управления Г. Г. Высоцкий напра
вил Филиппа Антоновича к секре
тарю партбюро В. С. ЛевушкиноЙ
— Белокопытов член КПСС и не 
может сменить место работы без 
согласия парторганизации.

Валентина Степановна выясни
ла главную причину рокового за 
явления: квартира! В самом де
ле, нехорошо получилось — столь
ко лет у нас Белокопытов рабо
тает, а квартиры до‘ сих пор не по
лучил. С ЛевушкиноЙ вполне сог
ласился председатель рабочкома 
УЖДТ В. П. Лубнй. Он тоже счи
тал, что целесообразнее добиться 
предоставления квартиры Ф. Бело
копытову, чем дать согласие на 
увольнение добросовестного и ис
полнительного работника.

Таким образом, «треугольник» в 
полном составе — начальник уп
равления Г. Г. Высоцкий, секре
тарь партбюро В. С. Левушкина и 
председатель рабочкома В. П. Лу- 
бий решительно заверили Белоко
пытова: первая же получаемая
железнодорожниками однокомнат
ная квартира -  твоя!

В компанию «обещающих» 
включился и заместитель началь
ника управления строительства 
В. К. Королев. К чести последнего, 
он в этой компании оказался един
ственным хозяином своего слова. 
Хозяином в полном смысле. Ска
зал, что при ближайшем распре

М О С К В А . Н а р а в н е  с Муж
чинами женщ ины  активно 
грудятся  на заво д ах  и ф а б 
риках, стройках, предприя
тиях быта, активно участ
вуют в общественной жйзни 
страны .

П остановление М Г К  
К П С С  «О м ероприятиях по 
д альн ейш ем у  облегчению 
труда работаю щ их женщин.

о казан ию  нм помощи в у хо 
де за детьми и воспитании» 
в Черемуш кинском  районе 
столицы последовательно 
претворяется  в ж изнь. Н а  
больш инстве  предприятий 
района действую т комиссии 
по облегчению труда ж е н 
щин, проводится ком плекс
ная  м еханизац ия  и а в т о м а 
тизаци я, ликвидируется  при

менение ж енского труда на 
вредных и тяж ел ы х  р а б о 
тах. ,

Многое сделано  и в сфере 
быта. Введены в строй 28 
предприятий общественного 
питания, 31 м агазин, новый 
«Универсам» й районе Тёп
лого Стана, где ведется м ас
совое ж илищ ное строитель
ство. Н а  Заводах о р ган и зо 

делении УЖ ДТ будет выделена 
однокомнатная квартира. — и сде
лал. Квартиру такую железнодо
рожники, действительно, получили.

А дальше... Дальше началось 
непонятное. Непонятное для тех, 
кто придерживается принципа: не 
давши слова — крепись, а давши
— держись! Руководители УЖДТ 
такого принципа, оказывается, не 
знают. По крайней мере, не при
меняют его в своей деятельности. 
И квартиру, обещанную т. Бело
копытову, отдали другому претен
денту.

Неизвестно, чем быЛо вызвано 
это решение. Во всяком случае, 
не производственной необходимо
стью («счастливым соперником» 
Филиппа Антоновича оказался 
пенсионер). Но дело не в этом. 
Важнее другое — слово руково
дителя. его, так сказать, мораль
ный вес. Очень уж незначитель
ным оказался он в данном слу
чае.

И если бездействие Валентины 
Степановны ЛевушкиноЙ объясня
ется ее отсутствием в момент рас
пределения жилплощади (в это 
время она находилась на стаци
онарном лечении в больнице), то 
поведение в этой истории Григо
рия Григорьевича Высоцкого и 
Владимира Павловича Лубия Мож
но назвать одним лишь словом — 
обман. Никого и никогда не воз
вышающий, напротив, только под
рывающий авторитет и веру рабо
чих в своих руководителей и проф
союзных вожаков — обман.

Навряд ли нужно говорить, ка
кой громадный моральный ущерб 
приносят такие действия. И не 
только для данного коллектива. 
Читатели «Ангарского строителя» 
вправе знать, какую оценку дало 
партбюро УЖДТ действиям на
чальника и председателя рабочко
ма.

Вл. ЛАЛЕГРИ.

культмассовый сектор Н адя  
М охова.

Комсомольцы группы при
нимают самое активное уча
стие во всех проводимы х в  
училищ е мероприятиях и во 
многих конкурсах выходят 
победителями.

Н едавно у нас проходил  
конкурс комсомольской пес

Ведется

ни, посвящ енный 55-летию 
BJJKCM, и группа 16 з а 
няла  в нем первое место.

В декабре состоится г о 
родской конкурс комсомоль
ской песни, и затем, в И р
кутске, — телевизионный 
конкурс €Гренада». И ком
сомольцы группы готовятся 
к тому, чтобы принять уча - 
стие в этих конкурсах.

Л. UJ А ПО РЕН  КО, 8
секретарь комитета ком- N
сомола Г П Т У-35. S

ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ
Как известно, д л я . нормаль

ной обработки изделий необ
ходимы определенные пара-

реконструкция
Корреспонденция «Условия 

нелабораторные», напечатанная 
в «Ангарском строителе» 29 
сентября 1973 года, правильно 
ставит вопрос о затянувшемся 
ремонте ограждения стен бето- 
но-смеснтельного цеха завода 
ЖБИ-4 по ряду причин, в том 
числе по причине несвоевремен
ного выполнения проектной до
кументации, ПОРа и назначе
ния исполнителя работ.

В настоящее время ведутся 
подготовительные работы. Гра
фиком предусматривается окон
чание всех работ в июле 1974 
года.

Одновременно принимаются 
меры по ликвидации аварийно
го состояния отдельных месг 
ограждения в ноябре. Что же 
касается вентиляции, то на 
протяжении всего времени су
ществования завода ЖБИ-4 в 
формовочном цехе неоднократ
но менялась технология термо
влажностной обработки выпу
скаемой продукции (прогрев 
под паровыми колпаками, 
электропрогрев накладными 
электродами, прогрев ТЭНамн 
под специальными щитами).

метры окружающей среды (тем
пература, относительная влаж
ность и скорость движения воз
духа). Попытки проектировщи
ков организовать упорядочен
ный приток в цех определен
ных объемов воздуха привели в 
свое время к резкому ухудше
нию технологических условий 
обработки изделий, в связи с 
чем завод был вынужден от
казаться от приточной венти
ляции, которая была демонти* 
рована.

Сейчас ведется реконст^ук* 
цня завода, добавляется два 
пролета. Тепловая обработка 
издели# переводится на новый 
вид прогрева.

Во вновь строящихся цехах 
монтаж вентиляционных уста
новок уже начат с корректива
ми, вызванными изменением 
технологической схемы. В ста
рых цехах проектирование вен
тиляции начнется непосредст
венно после увязки постоянной 
технологической схемы, с уче
том многолетнего опыта экс
плуатации завода.

В. СТЕПАНЕНКО, 
главный инженер У ПП.

,1

ваны отделы приема п р ед 
варительных за к а зо в  на про
дукты питания. Все больш е 
школ устан авли ваю т  у себя 
режим 'продленного дня, а 
ш кола №  521 полностью р а 
ботает на этом режиме.

На снимке: члены ком ис
сии по облегчению труда 
женщин Т Э Ц -20 п р ед седа 
тель завко м а  профсоюза В я 

чеслав Н иколаевич  Р ы ж о в , 
машинист* водогрейных ко т 
лов Антонина Д м и тр и евн а  
Колесова (в центре) п рове
ряют качество подбора т о в а 
ров у продавца  отдела  з а к а 
зов гастроном а «Спутник» 
комсомолки Н а т ал ь и  Коти^ 
ковой.

Ф ото Б. К л и пи ни це ра .
(Ф отохроника Т А С С ).
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НЕПОРЯДОЧНОЕ
П О В Е Д Е Н И Е
--------- “ИДЕТ СТРОИТЕЛЬСТВО ЗАВОДА БВК

Для армирования фундамен
тов под ферментеры цеха вы
ращивания дрожжей на заводе 
бе/1ково-вита минных концент
ратов нужна 251 тонна арма
туры, из которых 98—диамет
ром 32 миллиметра. Заказ на 
изготовление этой арматуры 
восьмое строительно-монтажное 
управление разместило в под
разделениях управления про
изводственных предприятий, 
так как нужна, во-первых, сты
ковка арматурных стеря<яей по 
Длине, а стыкосварочного сТан- 
ка в СМУ-8 нет, а, во-вторых, 
руководство стройки постоянно 
указывает, что изготовление

арматуры, металлоконструкций, 
деревянных изделий Должно 
выполняться централизованно 
промышленными предприятия
ми, а не в мелких мастерских 
npij строительно-монтажных 
управлениях.

Словом, заказ наш был при
нят еще 13 августа этого го
да и включен в график на ок
тябрь, хотя обещания начать 
выдавать его отдельными пар
тиями по 30 тонн давались да
же раньше. Проходит ноябрь, 
а заводы УПП не выдали ни 
одной позиции арматуры. Более 
того, хотя УПП получает для 
заказов арматурную сталь не

посредственно из управления 
производственно - технологиче
ской комплектации, СМУ-8 за 
везло для выполнения своего 
заказа 30 тонн металла диа
метром 32 миллиметра на пер
воочередные позиции. Мы вы
дали сталь из собственных ре
сурсов, а УПП почему-то из
расходовало ее на... свои нуж
ды. Нам кажется*. Что такое 
поведение непорядочное.

К тому же. в настоящее вре
мя и УПТК стройки не комп
лектует наш* заказ арматурной 
сталью, «помогая» тем самым 
срывать графики изготовления 
арматуры и бетонирования 
трех тысяч кубометров фунда* 
ментов под ферментеры. По
этому мы просили бы службу 
главного инженера стройки 
принять срочные мепы.

В. КОЧНЕВ, 
начальник ПТО СМУ-8;

Г. ТЮРИН, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

СМУ-8.

Комплексная бригада Алексея Демещука из СМУ-2 успешно ра
ботает по методу бригадного подряда на строительстве аэротен- 
ка на БОС-2.

Ежедневно бригада выполняет нормы на 150—160 процентов.
„ На снимке В. Небогина: рабочие будни бригады. Справа —

А. Демещук. *

С Б О Л Ь Ш И М  
О Т С Т А В А Н И Е М

С О ТК Р Ы ТО ГО  КУ С ТО ВО ГО  
П А Р Т И Й Н О Г О  с о б р а н и я  

НА К О М П Л Е К С Е  Э Т И Л Е Н А - П Р О П И Л Е Н А

На днях на строительстве пер
вой очереди комплекса этилена- 
пропилена состоялось открытое 
кустовое партийное собрание кол
лективов строителей, монтажников 
и эксплуатационников, занятых на 
возведении одной из важнейших 
строек пятилетки Коммунисты об
судили сегодняшнее положение 
дел на комплексе, а оно — далеко 
не важное.

Кроме складов бутан-бутилена, 
в состав первой очереди комплек
са входят 38 объектов, а также 9 
километров межцеховых коммуни
каций и 32 километра подземных 
я других коммуникаций. П ла
ном на текущий год по 
производству этилена предусмат
ривалось выполнить работ почти 
на 7 миллионов рублей, факти
чески на 1 ноября освоено лишь 
около 3 миллионов, или 41 про
цент. Наиболее худое выполнение 
плана оказалось у генподрядчика 
(СМУ-2) и у МСУ-42, СТС и СТИ.

Чтобы не быть голословными, 
вот цифры. МСУ-42 реализовало 
план на 42 процента, СМУ-2 — 
менее чем на 30, а Сибтеплоизоля- 
ция — всего лишь... на 10 про
центов! На будущий год йа эти- 
лене-пропилене (без складов бу

тан-бутилена и узловой Подстан
ции- 12) осталось выполнить работ 
на 13,5 миллиона рублей, из ко
торых почти половина падает на 
трест бостокхнммонтаж.

Сегодня на комплексе работает 
350 человек, однако трудовой день 
используется на объектах непол
ноценно, Разве это дело, когда 
рабочие прибывают на комплекс 
вместо 8 утра, как Правило, на 
полчаса или на 40 минут позже, 
на обед уходят на 10—20 минут 
раньше, с обеда возвращаются на 
10 минут позже, а с работы ухо
дят не в 17 ча£ов, а с 1 б-fо До
1 fr-ЗО дня? Особенно плохо с дис
циплиной в МСУ-42.

Партийное собрание отметило 
также, что очень слабо йЫпоЛня- 
ются на комплексе и тематические 
задания. Особенно со стороны 
СМУ-2 и МСУ-42: средний про
цент с июля по ноябрь составил 
здесь соответственно Й5 и 42. А 
ведь это основные организации, 
нЗ-за которых в связи с невыпол
нением тематических заданий сни
маются работы смежников.

Только в результате того, что 
задания не выполняются, созда** 
лОсь тяжелое положение с предо
ставлением фронта работ монтаж

ным организациям со стороны 
СМУ-2. Это н по опорам в поддо
не Объекта 18-42, я на закрытии 
йонтурой объектов 18-43 и 18-51, и 
На сдаче Под монтаж для МСУ-76 
объекта* 12-93 и электроиомеще-
ЙИЙ;

На установке совершенно не на
чаты работы по монтажу кабель
ных каналов (более 8(Ю погон- 
Иы* метров), а эти объемы очень 
нужны й при производстве работ 
потребуют закрытия проездов. Не
удовлетворительно ведутся также 
работы по устранению допущенно
го брака при бетонировании фун
даментов под аппараты Ф-2 на 
объекте 18-41 и под аппараты 
объектов 18-44, 18-45 и Других.

Очень плохо работает сегодня на 
комплексе основная монтажная 
организация — МСУ-42. Она дей
ствует по принципу: смонтировать 
to, что больше даст денег. В ре
зультате. набросаны трубы На эс
такадах 07-а, 07-4, 07-в, на внут
рицеховых эстакадах объекта 
18-42, но испытанйе их не ведется, 
taK как все эти трубы не сварены 
и не смонтированы до конца ни 
на одноА линий Трубопровода. 
Кроме того, На площадке по 3—5 
Иесяцев валяются в разных ме
стах более 150 тонн металлокон
струкций и 70 единНц технологи
ческого оборудования.

Сегодня на комплексе многое 
Зависит не только от СМУ-2 и 
МСУ-42, но и 6т СТИ, МСУ-76, 
СМУ-4 и других. В связи с этим 
кустовое партийное собрание при
няло новые повышенные соц
обязательства всех коллекти
вов на оставшиеся месяцы решаю
щего года пятилетки. Хорошо, ес
ли они будут выполнены.
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СЕГОДНЯ НА С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В Е  О Б Ъ Е К Т О В  С О Ц К У Л Ь Т Б Ы Т А -------------------------

К а п р и з ы  з а к а з ч и к а
Е щ е м есяц  н а з а д  готово бы 

л о  зд ан ие  проф техучилищ а в 
180-м к в ар тал е .  Н а  15 ноября 
д о л ж н а  бы ла бы ть вы зван а  ве
дом ственн ая  комиссия, однако  
по вине за к а зч и к а  (О. Т. П ав-  
лойский) этот объект  не сдан в 
эк сп л у атац и ю  ещ е и сегодня.

О сновн ая  . з а д ер ж к а  — в вы
д аче  об орудовани я  д ля  столо
вой проф техучилищ а. К тому 
ж е  заказч и к  то й дело  выдает 

новые технические решения. 

То ему вы клю чатели  не там 
стоят, хотя выполнены они точ- 

во по проекту, то ещ е что-ни

будь не нрабится. А в итоге —  
объект  не сдается .

Д е л о  дош ло до того, что р а 
бочие МСУ-76 несколько р аз  
переставляли  плиты и тейёрь 
их снова нуж но мейять.

— М не у ж е  стыдно за с т а в 
л я ть  рабочих, — резонно з а 
мечает начальник участка  Й. С  
М артьянов . — П ридется  сегод
ня просить инженерно-технкче- 
ских работников  помочь.

МСУ-45 тож е закан чи вает  
на этой неделе д ополнитель
ные работы, СМУ-1 подвеш и
вает трубы для  софитой (к ста 
ти, это м ож но было сд ел ать  и

раньш е, т ак  как  м атер и ал  д а в 
но на м есте) ,  остается  у с т р а 
нить все зам ечан ия  П ожарни
ков по ведомости недоделок и 
зам ечан и я  санэпидстанции в 
адрес  за к а зч и к а  и в эту п ят 
ницу уж е м ож н о будет вы
зв а т ь  ведомственную ком и с
сию.

Но, чтобы это произош ло 
именно так, сл у ж б е  зам ести те
ля  главного  инж енера  стройки 
по ж и лью  и соцкультбы ту сл е 
д о вал о  бы немедленно о б р а 
титься в соответствующ ие п а р 
тийные и адм инистративны е 
органы, чтобы повлиять на з а 
казчика: у строителей просто 
нет йреМеии, чтобы по-преж не
му потакать  его капризам .

В. КРЕМНЕВ.

ТАЛЛИН. Новый метод сооружения жилых домов на основе хозяйственно
го подряда нашел в нынешнем году широкое распространение на Таллин
ском домостроительном комбинате. В настоящее время по методу Н. Злобин* 
в новом жилом районе Лнллекюла возводятся пять жилых шестндосятнквар- 
тирных домов полезной площадью 2703 квадратных метра каждый.

На снимке: новый жилой район Таллина—Лиллекюла.

и т о г и
выполнения тематических заданий 

подразделениями стройки за прошедшую неделю

Подразделения | Задано Выполнено Процент i /цес

18 17 94 1
28 26 92.5 2
29 26 89,6 3
30 26 86,6 4
20 17 85 б
18 15 83,4 6
30 24 79,9 7
17 13 76,4 8
37 27 73 9
15 10 66,6 10
25 16 64 11
17

►ie
10 58,9 12

13 13 100 1
9 8 89 2

16 13 81,4 3

Строительно-монтажные
СМУ-5 
МСУ-42 
МСУ-45 
СМУ-7 
СМУ-3 
СМУ-1 /
СМУ-4 '
СМУ-6 
МСУ-76 
СМУ-11 
СМУ-8 
СМУ-2
Подсобно-вспомогательн!
УПП 
УПТК 
РМЗ

Основными вопросами на прошлом оперативном совещании 
стояли: состояние финансирования на стройке, итоги выпол
нения плана октября, приемка бетона на объектах и их 
электроосвещение.

Незаконченные сегодня этапы — бич на стройке. Именно 
из-за них создалось тяжелое финансовое положение. Подраз
деления. которые не сдают строящиеся объекты по этапам, 
как говорится, рубят сук, на котором сидят. Выполнение пла
на, тематических заданий, сдача пусковых комплексов стиро
ла, масел, завода товаров народного потребления — все это 
чрезвычайно важные составные резкого улучшения финансо
вого положения стройки.

Вместе с тем, есЛи говорить об установке 36-2М. то там 
еще даже Нельзя монтировать оборудование, так как РМЗ и 
УПП не сделали ворота и двери для объектов комплекса. Ка
жется, мелочь, но товарищи Васильев и Внкульцев — руково
дители этих предприятий — своевременно мер не прннима-

2 м Рг° СТ0НТ се.годня «опрос с приемкой бетона: сразу с ут
ра СМУ и заводы бетон не принимают, а транспорт (бетоно
возы) приходит к 8 утра. В результате — час-полтора про
стоя и работа не в полную меру Кроме того, не вовремя 
посылает автокраны на места приемки бетона управление 
механизации из-за чего мастер не может открывать приемку

•Несколько слов об освещении объектов. Особенно его нет 
йа заводе БВК. Все механизмы здесь формально работают в 
две смены, а на деле из-за отсутствия электроосвещения рабо
ты не ведутся, а только подписываются путевки В итоге — 
нет полноценного трудового дня, но руководители СМУ-8 мер 
почему-то не принимают.



Н А  П О Р О Г Е  С М О Т Р А
1 ^  ДЕКАБРЕ артисты художе- 

ственной самодеятельности 
стройки вынесут на суд жюри и 
зрителей свои концертные про
граммы, посвященные Ленинской 
партии. Вместе с ними в смотре, 
как и в прошлом году, примут 
участие самодеятельные художни
ки, умельцы. Их работы будут эк
спонироваться на специальной 
выставке. Со времени последнего 
смотра прошел не один месяц, и 
все, кто собирается принять уча
стие в выставке, накопили немало 
нового. Сегодня художник-люби- 
тель Леонид Яковлевич Коротких, 
получивший в прошлом году пер
вую премию, рассказывает о своих 
творческих планах.

— У творчества нет каникул,

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

и если переиначить слова , с к а 
занны е о писателях , — «ни дня 
без строчки», то худож ник не 
м ож ет  провести дня, чтобы не 
рисовать. П рош едш ие лето  и 
осень были наполнены впечат
лениями и работой.

В начале — Алтай, его непов
торим ая  красота , суровость гор 
и неж ность неба, мрачны^ ели 
и прозрачны е березы. Алтай 
о к а за л с я  счастливы м: с того
времени вдохновение и ж е л а 
ние писать не п окидало  меня. 
Его итог — десять  этюдов. В 
запасни ке  v лю бого  худож ни ка  
всегда есть работы  о Б ай кал е .  
Три недели после алтайской  
«командировки» провел на Б а й 
кале. Утренние и вечерние з о 

ри, б ай кальски е  берега, порт, 
ры бачье  хозяйство  — Б ай к ал  
дар и т  неисчерпаемое число сю 
жетов. ААне он подарил д в е 
н ад ц ать  этюдов.

П осле были поездки в Моск
ву, на К ав к аз ,  побывал в му
зеях  и на вы ставках . Н а вы 
ставк ах  новые работы наших 
худож ников , в музеях — встре
чи со сугарыми друзьям и -карти-  
нами. Эти встречи дали  новый 
творческий импульс, возникло 
ж ел ан и е  изменить технику 
письма, р а б о т а т ь  более см е 
лым, ш ироким мазком . Как это 
уд ал о сь  — судить зрителям . 
Д л я  выставки подготовил тр и д 
цать  работ.

СИГНАЛ 
К БОЮ

Спортивный клуб «Сибиряк» 
разработал и утвердил положение 
о зимней спартакиаде. В про
грамму спартакиады входит во
семь видов* лыжи, биатлон, конь
ки. хоккей с мячом, баскетбол, на
стольный теннис, стрельба, сорев
нование силачей.

В этом сезоне большое внима
ние уделяется зимним видам спор
та. особенно лыжам Лыжные гон
ки будут проводиться в три эта
па. Первый этап — соревнования 
на дистанциях 5 километров для 
м>жчин и 3 километра—для жен
щин. Второй этап предусматрива
ет соответственно 10 и 5 кило
метров. а третий, заключительный, 
—эстафета 

Первый этап приурочен к от
крытию двухдневного дома отды
ха «Космос», которое состоится на 
этой неделе.

С. ГИДРОВИЧ,
зав. УСО.

Отшумела осень Но в коллективе завода ЖБИ-1 она осталась в 
памяти чудесными туристскими тропами, обедом у костра.

На снимке: мастер второго цеха Клавдия Власенко в одном из 

туристских походов.
Фото В. НЕБОГИНА.

М И Л Л И О Н  Ш А Н С О В
Купите лотерейный билет... 

Вместе с ним вам вручается 
шанс на удачу А накануне Но
вого года этот шанс возраста
ет: Совет Министров РСФСР 
постановлением от 31 июля 1973 
года разрешил министерству фи
нансов провести дополнитель
ный (новогодний) выпуск на 30 
миллионов рублей.

Билеты новогоднего выпуска 
можно приобрести во всех сбе

регательных кассах, почтовых 
отделениях, магазинах, киноте
атрах, киосках «Союзпечати», 
столовых и т. д. Стоимость би
лета—30 копеек.

Всего по этому выпуску ра
зыгрывается l i  140000 выигры
шей, в том числе автомобили 
«Жигули» ВАЗ-2101, «Моск
вич-412», мотоциклы М-66 
«Урал-3» «ИЖ-Юпитер-3» с 
коляской, пианино, телевизоры,

кинокамеры, холодильники и 
другие ценные веши. Наиболее 
крупные денежные выигрыши 
составляют 200—250 рублей.

Если вы выиграете автомо
биль, пианино, холодильник 
или телевизор, их можно полу
чить через местные торговые 
предприятия.

Ф. ТОЛСТИХИНА, 
зав. центральной сберега
тельной кассой.

...Жили-были однажды очень 
известный король и ачень зна
менитый вор. Король вел вой
ну. После одного из маршей он 
оказался перед городом, кото
рый, к своему глубочайшему 
сожалению, никак не мог взять. 
Тогда он вспомнил о воре, 
хитрые проделки которого 
снискали ему широкую славу, 
велел привести его и прика-

ВЫШЕЛ НА ЭКРАНЫ

„Ловкость
рук,
в аше
величество"
зал: «Ты должен украсть для 
меня город, который не может 
захватить мое войско».

«Это было бы здорово, — по
думал вор, — украсть целый 
город!». И они заключили 
сделку —> король и вор...

Короля звали Фридрих II 
Прусский, а вор был не кто 
иной, как знаменитый Андреас 
Христиан Кезебир, девятый сын 
портного из Галлё, о котором 
криминальная хроника того 
времени много может расска
зать. А город... Речь идет о 
Праге в период Семнлетней 
войны.

Говорит режиссер фильма 
Эрвин Штранка:

— уДля меня любая эпоха— 
подходящая, чтобы сделать 
фильм против воины. А эта, 
мне кажется, подходит боль
ше всего для правдивого, изоб
ражения прошлого. Героями из 
народа немецкая история не 
так уж полна. Мне кажется. 
Кезебир — один из них. Что 
он, собственно, делает? Он ис-х • , # • • , . . ..
пользует любую возможность, 
чтобы победить в феодальном 
обществе. И при этом немало
важно: работает головой!

Мы сделали то же, что сде
лала народная фантазия про
шлых времен. Вспомните о на
родных героях Франции и анг
лийском Робин Гуде. Они жи
ли в воспоминаниях народа, 
как идеальные образцы, роман
тически благородные разбой
ники, герои, которые утверж
дали себя в борьбе с господст
вующими кла'ссами.

СПОР ИЗ-ЗА 
МЕЖИ

Коллективное садоводство полу* 
чило всеобщее признание как фор
ма привлечения трудящихся к соз
данию базы отдыха, а тг1кже к 
выращиванию плодов и ягод. Л ю 
бительское садоводство стало^ по
требностью многих семей, в том 
числе работников стройки, которые 
имеют на сегодня более тысячи 
участков.

Однако отдельные садоводы за 
бывают, что они — члены объе
динения, где имеется строгий ус
тав и правила внутреннего рас
порядка, и ведут себя, как хозя
ева частного угодья. Так, напри
мер. в садоводческом товарищест
ве «Черемушки» В Яковицкий, 
работник завода ЖБИ-2, В Тюнь- 
кова, работница СМУ-5, 3. Дюмн- 
на. работница СМУ-7, пользуются 
услугами общества, а взносы не 
платят.

Другие, к -примеру. В. Шуи, 
работник УАТ. В. Хориулова, ра
ботница коллектива проектировщи
ков. Л. Козлова, работница дет
ского сада, очищая свой участок 
от мусора, выбрасывают его на 
проезжую часть дороги напротив 
своего участка или на зеленую по
лосу.

Некоторые, увлекшись строи
тельством теплиц, прихватили «ло
моть» от территории, им не при
надлежащей. На этой почве воз
никают ссоры между соседями, 
как в былые времена из-за межи. 
К' этой категории относятся В. Р а 
зумовская (СМУ-2), Н. Емелья
нов (завод ЖБИ-1) и другие.

На заседании президиума груп- 
кома был рассмотрен вопрос о де
ятельности садоводческих товари
ществ «Монтажник», «Строи
тель», «Черемушки». Принятое по
становление содержит строгие тре
бования устранить все недостат
ки: садоводам соблюдать чистоту 
и порядок на участках и прилега
ющей территории, убрать все 
строения, выходящие за пределы 
участка, и т. д.

П. СИВУШКОВ, 
председатель садоводческого 
товарищества «Черемушки».

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Просим черз газету «Ангарский 
строитель» выразить глубокую 
признательность .руководителям 
управления строительства, всем 
близким и товарищам, разделив
шим с нами горечь утраты и при
нявшим участие в похоронах Вя
чеслава Михайловича Войнилови- 
ча.

Семья Войнилович.

Редактор 
Б Я. ВОЛЬФОВСКИИ.

Т Е Л Р В И Д Р Н И Е

21 СРЕДА *
1-я программа

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.
1Я 4Ь — «Ленинский университет 
м и л л и о н о в » «Главное условие эко
номического роста» 16 15 — Цвет
ное телевидение «Как закалялась 
сталь» 1-я серия 17.30 — «Моло
дые голоса». 18 45 — «Поэзия».
19 00 — «Время». 19.30 — Чемпи
онат мира по художественной 
гимнастике Передача из Нидер
ландов 20 45 — «Рассказы о те
атре» 2200 — «Стране рапортует 
Киргизская ССР». 22.50 — Кон
церт III съезда композиторов 
РСФСР.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.

20 00 — «Приангарье». 20 30 — 
Для старшеклассников «Белая да
ча» Документальный фильм. 21.15
— «Военный комиссар» Научно- 
популярный фильм. 2! 30 — «По
топ» Телевизионный фильм-спек- 
такть по пьесе X Бергера. 1-я се
рия 22.30 — Новости.

22, ЧЕТВЕРГ
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.
15.50 — Цветное телевидение. Кон
церт ансамбля песни и пляски 
Московского военного округа.
16.10 — Цветное телевидение. 
«Как закалялась сталь». 2-я се
рия. 17.30 — «Театральные встре
чи». Передача из Центрального 
Дома актера ВТО им. А. А. Яблоч- 
киной. 19 00 — «Время».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.
19.30 — Эстрадный концерт. 20.00
— «Приангарье». 20.30 — «Ин
формцентр-73». 20.45 — «Музы
канты». Телевизионный фильм.
21.10 — Календарь «ЛР».

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.

19.30 — Концерт. 19.55 — «За мир 
и счастье на земле». 20.25 — Эк
ранизация ли/ературных произве
дений. «Накануне». Художествен
ный фильм по одноименному ро
ману И. С Тургенева.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.
22.00 — «Потоп» 2-я серия. 22.55
— Шахматный клуб. 23.35 — Но
вости.

23, ПЯТНИЦА
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.
15.45 — По страницам «Голубого 
огонька». 16.15 — Цветное теле
видение. «Как закалялась сталь».
3-я серия. 17.30 — В эфире—«Мо
лодость». «А ну-ка. девушки!».
18.45 — М. Глинка. «Патетиче
ское трио». 19.00 — «Вре
мя». 19.30 — Цветное те
левидение. Концерт советской пес
ни. 20.00 — «Наука сегодня». 20.30
— Премьера телевизионного.худо
жественного фильма «Олег и Ай
на». 22.00 — Международные со

ревнования по акробатике. 22.55
— «Слово о музыке». 24.00 —
«Время». 00.30 — Цветное теле
видение. Чемпионат СССР по хок
кею. «Спартак» — «Крылья Сове
тов».

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.

19 25 — Для ш.к I«’м и  п Про
грамма научно-популярных филь
мов. «Командарм», «Стадион под 
окнами». «Ак-марад». 20.00 — 
«Приангарье». 20.30 — «Алые ма
ки И с с ы к - К у л я ». Художественный 
фильм. 22.05 — «Средь шумного 
бала». 23.15 — Новости.
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СТРОИТЕЛЬ! НЕ ЗАБУДЬ ВЫПИСАТЬ СВОЮ ГАЗЕТУ!

Ан/арскнй нефтехимический комби
нат доводит до сведения организаций 
и граждан г. Ангарска, что с 15 но
ября началось сооружение пруда-от
стойника по левому берегу протоки 
Новая реки Ангары.

В связи с втим подлежат ликвида
ции все самовольные стрэениа. будки 
и причалы рыбаков бел какой-либо 
компенсации со стороны комбината.

Необходимо всем гражтлнам неза
медлительно ликвидировать упомяну
тые строения в срок не nominee 25 но
ября текущего года.

Коллектив планового отдела уп
равления строительстве выражает 
глубокое соболезнование сотрудни
це планового отдела Валентине 
Викторовне Непомнящих по поводу 
преждевременной смерти мужа 

НЕПОМНЯЩИХ 
Иннокентия Федосеевнча.

Комитет комсомола строительства 
выражает  искреннее соболезнова
ние заведующей сектопом уч. т • 
лентнне Слепневой по поводу смср<

ОТЦА.
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